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5 :27 N’êtes-vous pas heureux d’être l’Épouse? (Amen) Aucun doute à ce sujet, nous sommes 
l’Épouse! Amen. Loué soit le Nom du Seigneur!  

Reprise du chant : Il m’a sorti de l’argile boueuse. 

  Il m’a établi sur le Roc pour y rester. 

7 :21  Ce Roc est ce Message! Amen. Loué soit le Nom du Seigneur! (Applaudissements) Loué 
soit le Seigneur! Je suis heureux. Loué soit le Nom du Seigneur! Ah, nous sommes heureux! 
Amen. Vous pouvez vous asseoir. Je pensais simplement, vous savez qu’ils deviennent tout 
excités à un match de baseball, une grosse affaire, un coup de circuit. Nous, nous allons au Ciel! 
Woo! Gloire au Seigneur!  Vous parlez d’un coup de circuit! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir.  

Eh bien, j’ai prié pour que vous soyez enthousiastes, que vous soyez excités, préparés par la 
prière, venus en vous attendant à quelque chose de très spécial ce soir. Qui est venu comme ça 
ce soir? Loué soit le Seigneur! Vous allez tous recevoir une bénédiction supérieure ce soir. 
Chaque fois qu’on se réunit, il y a une bénédiction supérieure. Parce que nous écoutons la Voix 
de Dieu. Nous allons en entendre davantage à ce sujet ce soir. C’est si merveilleux, il n’existe pas 
une chose telle que de choisir une mauvaise bande. Il n’y a pas une telle chose que de venir à 
l’église comme je l’ai dit souvent, ‘Oh, comment est-ce que ça va être?’ Oh, ça va être glorieux!  
Oh, loué soit le Nom du Seigneur! J’aimerais vous souhaiter la bienvenue à une église où les 
yeux ont été ouverts et nous L’avons reconnu. Et il nous a été révélé que William Marrion 
Branham était la Voix du Signe. Amen! Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom 
du Seigneur! Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

C’est-ce qui nous amène ici. C’est parce que nous savons cela, parce que nous appuyons sur 
PLAY (LECTURE) Amen. Nous avons appris que cette Voix était si importante, qu’il est si 
important de L’écouter, que Dieu Lui-même va jouer les bandes Là-Haut dans les Cieux. Amen. 
Hé, c’est…Oui, Amen. Loué soit le Seigneur! Loué soit le Seigneur! Ça va plutôt brûler ceux qui 
ne jouent pas les bandes mais écoutez. C’est que Dieu Lui-même, joue les bandes dans les Cieux. 
Comme ils l’ont fait dans toutes les années passées, dans les derniers siècles, depuis le 
commencement du temps, ils font la même chose en ce temps-ci, qu’ils faisaient alors. Aussitôt 
que le messager quitte, comme Frère Branham l’a dit, que font-ils? Il a dit, ils s’organisent. Il dit, 
et quand ce messager, quand ce messager était là, quand ce messager est parti, ils se sont 
organisés. Ils ont formé des groupes d’hommes. C’est ce qu’il dit qu’ils ont fait. Et ces groupes 
d’hommes, éventuellement, ils deviennent une dénomination. Et il dit qu’ils forment des 
groupes et là, ils forment une dénomination. Il dit, la pentecôte est devenue l’Église de Dieu. 
Puis ils sont devenus les Assemblées de Dieu, puis ils sont devenus les Unitaires, puis les 
Binitaires, et ils se sont divisés en différentes doctrines avec toutes sortes d’idées. Mais le 
prophète de Dieu a dit que cela ne se produira pas à la fin des temps. Il ne laissera pas cela se 
produire de nouveau. Il les a tous dispersés. Il a dit qu'il n’y aura pas d’autre dénomination. Il 
nous a dit qu’ils seraient quand même identifiés par leurs propres caractéristiques. Ce qu’ils ont 



fait alors, ce qu’ils ont dit alors, ils le diront maintenant, et le feront maintenant! Exactement ce 
qu’ils ont fait alors, ils le feront maintenant. Ils diront, ils disent, « Maintenant écoutez, vous ne 
pouvez pas écouter seulement cette voix-là. Vous ne pouvez pas faire ça. Il y en a d’autres qui 
sont oints. Il y a d’autres voix en dehors de celle-là. Il y en a d’autres qui ont été appelés. Il y en a 
d’autres qui étaient prédestinés à dire quelque chose, à faire quelque chose. Et ça va prendre 
ces voix-là, ça va prendre ces voix-là ou ces ministères, pour parfaire l’Épouse de Jésus-Christ. 
Vous devez entendre ces voix-là. » Non-sens! (Amen!) Non-sens! (Applaudissements)  

12 :24  Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
Ce Message prononcé par la Colonne de Feu, élu, confirmé de Dieu, c’est ce qui perfectionne 
cette Épouse. Ceci est la seule chose qu’il nous faut. C’est la seule Voix qu’il nous faut! La Voix 
de ce messager. Aucune autre. Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Seigneur! 

C’est la Voix du Signe. Ce ne sera pas un groupe. Ce sera un seul homme. Dieu n’a jamais traité 
autrement que par un seul homme. Or, Élie n’était pas un groupe. Loué soit le Seigneur! Jean-
Baptiste n’était pas un groupe. Ils étaient un seul individu. Dieu, Malachie 4, ne dit pas, « Je vous 
enverrai un groupe », Il dit, « Je vous enverrai Élie. » La Parole ne peut pas être changée! 
(Amen!) (Applaudissements)  Loué soit le Seigneur! Loué soit le Seigneur! C’est exactement ce 
que nous croyons! Exactement ça! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Ça 
ne dit pas ‘groupe’, ça ne dit pas ‘des voix’, ça dit, Élie, Malachie 4. Un seul homme, un seul 
Message rendra parfaite l’Épouse de Jésus-Christ. Amen.  

Maintenant, Dathan et Koré, ils n’ont pas dit, c’est comme, ‘il recommence encore,’ vous savez 
quoi, les dénominations ne posent pas de problèmes pour nous. Non, elles ne sont pas un 
problème,  ce qu’elles sont, elles ne sont même pas proches. Elles ne sont rien. Ce qu’elles vont 
faire… ce n’est rien. La pression vient quand l’église dit qu’on ne peut plus acheter ni vendre, les 
portes de l’église seront fermées, nous sommes en dehors de ceci. Quand ça arrivera, nous 
sommes l’Épouse, nous sommes partis, ça ne veut rien dire. Trump et ses bombes et le 
nucléaire, les grands… allons!  Ha, ha, han… Nous prions pour cela. (Applaudissements) Loué soit 
le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Le monde craint ces choses pendant que nous voulons 
ces choses. Mais ce n’est pas ce qu’il y a, ce Message qui est descendu, il dit, où que ce soit, 
n’importe où, quand on arrive à la fin, il a dit, ils sont si près, les deux mains dont Frère Branham 
a parlées. Les deux mains,  ce sera si près. C’est là que ça se dirige. Quoi qu’il en soit, et qui que 
ce soit. Et comme je l’ai exprimé, pardonnez-moi de le dire, mais si la chaussure te va. Il y a 
quelqu’un là, il a dit que c’était là! Ainsi ces Dathan et Koré, ils n’ont pas dit, ‘N’écoutez pas 
Moise.’ Non, monsieur. Ils n’ont pas dit ça, ils connaissaient mieux. Ils connaissaient mieux que 
ça alors, et ils connaissent mieux que ça maintenant!  

15 :51  Parce qu’ils auraient quitté Dathan et Koré, ils quitteraient ces ministères maintenant, de 
dire cela. Ils ne diront pas cela. Ils voulaient simplement ajouter leurs voix à Sa Voix. C’est là le 
problème. Leurs voix à cette Voix. Ils veulent faire du Majeur un mineur. Au lieu que leur 
message soit le mineur et ce prophète… Le leur soit un Majeur et celui du prophète de Dieu, un 
mineur. Ce Message est le Majeur, c’est la seule chose! La seule chose! Loué soit le Nom du 
Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Amen! Vous pouvez vous asseoir.  

Ils disent ‘Moise est le messager’. Bien sûr.  Ils doivent dire cela. ‘Mais il y a d’autres hommes 
saints et vous devez écouter ces hommes aussi. Il y a d’autres hommes oints et saints.’ Frère 



Branham dit qu’ils étaient saints. Et ils avaient en effet quelque chose à dire. Mais ils ont 
manqué de reconnaitre le Message d’un seul homme. Leur travail est de leur pointer vers ce 
messager. Pas… je pense qu’il est dit, ‘Un seul homme!’ pas un groupe, un seul homme, c’est ce 
qu’il a dit. Prenez-vous-en au messager! Loué soit le Nom du Seigneur! 

Ils sont un autre groupe d’hommes oints, il y a d’autres groupes d’hommes oints. Et c’est vrai! 
Vous voyez les deux mains, c’est vrai! Il a dit que ‘nous sommes ce groupe d’hommes, vous 
devez nous écouter, nous aussi.’ Est-ce qu’on entend cela? On entend cela. Écoutons ce que le 
prophète a dit.    

 Jamais Dieu n’a traité avec un groupe. Fin de l’histoire! (Applaudissements) Loué soit le 
Seigneur! Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

18 :10   

Jamais Dieu n’a traité avec un groupe, nulle part dans l’Écriture. Il traite avec un seul individu, 
parce que tous les hommes sont différents les uns des autres. Tous les hommes – nos pouces 
sont différents, nos nez sont différents, nos actions sont différentes. Il met la main sur un seul 
homme, pour pouvoir amener celui-ci à être en harmonie tellement parfaite  qu’il deviendra la 
Parole. Notre prophète était la Parole!  Wooo! Amen! Que nous a-t-il dit? Restez avec la Parole! 
Amen! (Applaudissements) Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

Il n’y a qu’un seul moyen d’être sûr de rester avec cette Voix, car la Voix ne change jamais. Il dit, 
les hommes et les idées, les pensées et tout, ils changent. Ils entendent, et ne s’accordent pas 
les uns les autres. Je ne pourrais pas le faire! « Dois-je aller ici? Dois-je aller là? Dois-je écouter 
celui-ci? Dois-je écouter celui-là? » J’écoute le Message, les bandes ne changent jamais! (Amen.) 
Elles disent la même chose chaque fois que nous les jouons, ça ne change pas. Dieu a un seul 
homme sous Son contrôle et cela devient la Parole pour l’Épouse de Jésus-Christ.    

Ce Message est notre ministère quintuple : il était notre prédicateur, il était notre enseignant, il 
était notre apôtre, il était notre prophète, il est notre pasteur, il est le septième ange-messager, 
tout ça en un seul!   (Applaudissements) Loué soit le Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! 
Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

20 :15  Loué soit le Seigneur! N’est-ce pas merveilleux? (Amen!) Et il l’a fait! Je ne fabrique pas 
cela! Il a dit qu’il était prédicateur, enseignant, apôtre, prophète, il était tout cela. Puis il nous 
dit dans le livre des Âges de l’Église que tous se sont égarés, alors Il a envoyé son Ange puissant 
pour redresser tout ça à la fin des temps et nous sommes à la fin des temps. Aussi combien c’est 
important d’écouter cette Voix. La Voix du Signe. Cette Voix est si grande, cette Voix est si 
importante, c’est la Voix d’un bout à l’autre de cette Bible. Cette Voix était si importante, de cet 
ange-messager, que lorsque Dieu l’a prononcé sur la terre, quand ce messager l’a prononcé sur 
la terre, je veux dire, Dieu en a fait écho Lui-même au Ciel. Loué soit le Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. Aimeriez-vous entendre la citation? (Amen.) J’y comptais bien. 
 

« Pourquoi je suis contre les religions organisées ». Remarquez, cet ange est le dernier messager 
avant la Venue de Christ dans le 19e chapitre de l’Apocalypse. La Voix du messager!  



La Voix de qui? La Voix du messager. Pas d’autres voix, une Voix. C’est la Voix du messager. Or, il 
nous faut établir celui de qui nous parlons ici. Qui est le dernier ange-messager confirmé? 
William Marrion Branham. Or nous savons de qui nous parlons ici. Nous le croyons tous. Très 
bien.  

Si nous faisons attention, lorsqu’il fit entendre sa Voix sur la terre, une Voix en a fait écho dans 
le Ciel, 4e verset, si vous voulez le lire, très bien, verset 4, au 19e chapitre. Ce messager sur la 
terre était tellement uni à Dieu (Oh!) que lorsqu’il parlait sur la terre, Dieu faisait écho de la 
même chose dans le Ciel. Wow! Wow! Loué soit le Seigneur! Wow! Loué soit le Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

Ainsi la Voix du messager William Marrion Branham était si importante que Dieu faisait écho à 
ce qu’il disait ici sur la terre, ce qu’il disait sur la terre, Dieu en faisait écho dans le Ciel. Et nous 
ne devrions pas faire jouer cette Voix dans l’église? Ah! Loué soit le Seigneur! Nous avons la 
révélation! Loué soit le Nom du Seigneur! Lisons cette première partie encore, car il pourrait y 
avoir un bout que nous avons manqué. Ok. 

Remarquez, cet ange est le dernier messager avant la Venue de Christ dans le 19e chapitre de 
l’Apocalypse. La Voix du messager! Ainsi la Voix du messager d’Apocalypse 19, était le dernier 
ange-messager. Et c’est la Voix dont il parle dans le chapitre 19.  Est-ce correct? Est-ce ce que 
Frère Branham a dit? Lisons. Prenons chacun nos bibles. Apocalypse, chapitre 19. Il se peut que 
ça réponde à quelques questions ici. Il dit au verset 4, de l’Apocalypse 19, commençant au 
verset 4, c’est ce qu’il a dit. C’était cet ange qui faisait écho, Dieu faisant écho à ce qu’il disait au 
Ciel. Ainsi, qui écoutons-nous ici? Ok?  

24 :40  Et les vingt-quatre vieillards et les quatre êtres vivants se prosternèrent et adorèrent Dieu 
assis sur le trône, en disant : Amen ! Alléluia ! Et une voix sortit du trône, disant : Louez notre 
Dieu, vous tous ses serviteurs, vous qui le craignez, petits et grands. Et j'entendis comme une voix 
d'une foule nombreuse, comme un bruit de grosses eaux, et comme une voix de forts tonnerres, 
disant : Alléluia ! Car le Seigneur notre Dieu tout-puissant est entré dans son règne. Réjouissons-
nous et soyons dans l'allégresse, et donnons-lui gloire; car les noces de l'agneau sont venues, et 
son épouse s'est préparée, et il lui a été donné de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur. Car le fin 
lin, ce sont les œuvres justes des saints. 

Et l'ange me dit : Écris : (Ok, de quel ange parlons-nous? Continuons.) Heureux ceux qui sont 
appelés au festin de noces de l'agneau ! Et il me dit : Ces paroles sont les véritables paroles de 
Dieu. Et je tombai à ses pieds pour l'adorer.  

Or, qui était cet ange? Cet ange n’était nul autre que le septième ange-messager. C’est ce que le 
prophète de Dieu vient de dire! Amen! Loué soit le Seigneur!  Vous savez, quand j’ai lu ça, que 
Dieu m’a révélé cela, c’est comme nous l’avons dit ici dans l’église, qui d’autre connaissait la 
révélation? Qui d’autre aurait pu être l’ange? Mais Frère Branham, il le dit juste là! La Voix, 
l’ange, le dernier messager avant la Venue de Christ dans l’Apocalypse au chapitre 19, la Voix du 
messager. Aussi c’est ce messager qui parlait à Jean. Il parlait sur la terre, Dieu en faisait écho 
dans le Ciel, et ce messager parlait à Jean. Et Jean savait que c’était exactement la même chose. 
Il avait vécu avec Lui, il avait dormi avec Lui, c’était son copain, Il Lui ressemblait exactement. Il a 
dit, C’est Lui! Ça doit être Lui, ils sont parfaitement semblables! Vous ne déjouerez pas ce 



messager, il est venu et est tombé à ses pieds, mais il dit, ne m’adore pas. Je suis ton 
compagnon de service. Gloire à Dieu! WOOO! (Applaudissements) Loué soit le Nom du 
Seigneur!  Ce Message est rempli de pépites pour l’Épouse de Jésus-Christ! Tout est juste là! 
Tout est là pour l’Épouse. Il dit, quelle est l’interprétation du 4e verset, que veut-il dire? La Voix 
de Dieu qui parle à Son peuple prédestiné, disant, ‘Sortez du milieu d’elle!’ Loué soit le Nom du 
Seigneur!  Amen. Ça clos la discussion. Qu’est-ce que c’est? La Voix d’Élie qui parle à l’Épouse de 
Jésus-Christ. Je veux éclaircir quelque chose, parce que vous savez les sceptiques et tout qui 
vont dire que nous mettons trop l’emphase sur un homme. Nous n’adorons pas et tout cela. Le 
mieux est de laisser le messager y répondre lui-même.  

Au jour même où le Fils de l’homme sera révélé, Apocalypse 10:1 à 7, lisez-le quand vous 
arriverez chez vous. Le Message du septième ange ouvre les Sceaux. Qu’est-ce que c’est? Ce 
n’est pas un ange qui est le Fils de l’homme, mais le messager révèle le Fils de l’homme. Arrivez-
vous à les séparer maintenant? C’est ce qui semble être si difficile pour vous, pas le Fils de 
l’homme Lui-même, mais le septième ange, le septième messager, révèle aux gens le Fils de 
l’homme. Parce que cela a quitté la balle. Elle ne peut plus s’organiser. C’est à nouveau le grain 
lui-même. C’est ce que vous êtes. Le grain lui-même à nouveau qui n’écoute que cette Voix. 
Amen. Aimez-vous ce Message de tout votre cœur? Êtes-vous heureux pour la révélation que 
Dieu vous a donnée? (Amen) Il n’y a rien d’autre. Tout ce qui a été écrit ici, tout ce qui a été 
prononcé, c’était pour ce qui se déroule maintenant.  C’est pour cette Épouse. Cette balle qui 
revient et devient le grain réel à nouveau, et que nous sommes. Nous ne pouvons pas en dire 
trop, depuis le commencement du temps, ils auraient aimé vivre juste, juste où nous vivons, 
maintenant! Même du temps de Jésus, ils auraient aimé vivre maintenant même, pour voir la 
Venue, tout ce qui s’est manifesté, il a dit, c’est déjà passé, les rumeurs de guerres, les rumeurs 
de toutes ces choses qui devaient arriver. Il n’y a plus rien qui empêche la Venue du Seigneur.  

30 :07   Juste nous. Ainsi Dieu, laisse-nous nous préparer. Amen? (Amen.) Inclinons la tête. Nous 
voulons simplement Lui dire combien nous L’aimons et L’apprécions. Combien nous Le 
remercions pour la révélation de ce Message. Ce que signifie ce Message pour nous. C’est tout 
pour nous. Nous avons vu le Signe, nous avons entendu la Voix et nous y croyons de tout notre 
cœur. Merci Seigneur! Nous savons que Tu es ici Seigneur Jésus. Et nous voulons tellement 
T’accueillir ce soir, et Seigneur quoi que nous ayons besoin ce soir, accorde-nous le. Ouvre nos 
cœurs comme jamais auparavant. Puisse cette révélation entrer plus profondément que jamais 
auparavant. Et Seigneur, laisse-nous toucher le bord de Ton Vêtement ce soir. Père, laisse cette 
Épouse réaliser exactement qui ils sont. Et lorsqu’ils prient, laisse-les croire. Quand ils prient les 
uns pour les autres, réponds à leur prière Seigneur. Nous y croyons, Seigneur. C’est Ta Parole et 
Elle ne peut pas faillir. Beaucoup sont malades, il y a plusieurs requêtes de prière ici. Je veux une 
requête de prière spéciale, j’ai un véritable fardeau, pour sœur Rachel Erickson. Elle est 
vraiment malade dans son corps, les médecins l’ont abandonnée, mais pas le Docteur Jésus! Il 
dit de mentionner ce Nom donne un nouvel espoir. Il y a un nouvel espoir juste à mentionner 
Son Nom. Il dit, quand il a dit, ‘Je connais une Église.’ ‘Je connais un groupe de gens.’ Alors il en 
sort un nouvel espoir. Nous sommes cette Église! Nous croyons que nous sommes cette Église, 
nous sommes cette Épouse. Et quelle que soit votre requête, celle-ci et peu importe quelle 
autre, Il est ici et Il va répondre à ces requêtes, chacune d’entre elle. Le croyez-vous ce soir, 
Église?  Croyez-vous que vous êtes l’Épouse? (Amen.) Croyez-vous que quoi que vous demandiez 



vous pouvez l’avoir? Si vous y croyez et avez la foi, viens au secours de notre incrédulité, 
Seigneur Jésus. Car en vérité, Tu es ici Seigneur Jésus, avec nous ce soir.  

Chant : Il est ici. 

 


